

平成30年度高田中学校通信

大ケヤキ

夢(目標)とあこがれ

「地域に開かれた魅力ある学校」

平成30年5月29日(火)発行
発行責任者: 校長 武藤 成也



チーム高中

中体連総合大会へ向けてがんばっています

ゴールデンウィーク明けに行われた、両沼中体連陸上大会では2年連続総合優勝という大活躍を



見せ、翌週の全会津陸上大会でも13種目24名が8位以内入賞し、男女のリレーを含む7種目において県大会への出場を決めました。

その後も、他の部活動の協会・連盟等主催の各大会においてどの部活動も大活躍をしています。

6月5・6日に開催される総合大会へ向けてどの部活動も気力のこもった練習が続いています。皆様のご協力とご声援をよろしくお願いたします。

また、この時期になると、新年度の精神的な疲れや運動の疲労がたまりやすくなり、けがや体調不良が多くなる時期でもあります。あわせてお子様の健康管理をお願いいたします。

高田中学校体育祭 5月10日(木)

昨年度まで実施していた校内陸上競技大会を「高田中学校体育祭」として開催しました。

昨年度までの陸上競技大会は、100m走や走り高跳び、走り幅跳びなどの陸上競技の個人種目が中心でした。

今年度は、個人種目は体育の時間に予選を行った100m走とチャンス走のみで、残りは400mパシュート(数人でチームを作り、最後の人がゴールしたタイムを競う)、誤差なし200m走(設定されたタイムでゴールすることを競う)の外、綱引き



や長縄跳びなど、チームや学級で協力して競技する種目を中心に行いました。

団結のシンボルである学級旗の下、協力して競技をすることをとおして、協調性や思いやりの心を育むことを目的に実施しましたが、お互いに声を掛け合い助け合いながらゴールして喜ぶ姿や楽しそうに競技する姿を数多く見ることができました。

来年度は、生徒会を中心に新種目を考えたり、運営をしたりできるよう改善したいと思います。

生徒会総会 5月11日(金)

第1回の生徒会総会が開催されました。

今回は、委員会組織がより活性化することやより多くの生徒が活躍する場を設けるよう、奉仕委員会の組織を1期制から2期制に変更する議案が出され承認されました。

最後に、各学級の目標と学級旗の発表があり、他学級の目標や学級旗に込められた思いや願いを互いを知ることができ、有意義な時間でした。



第1回PTA奉仕作業 5月20日(日)

雨天順延の高田小運動会と重複しましたが、多くの生徒・保護者の皆様のご協力により、側溝の泥上げや草刈り等の環境整備をしていただきました。ありがとうございました。

